PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

4



14/2/25

LEGISLATIVO



El legado

Caos y barbarie es el legado en vida de la 4T.

Imaginemos que los titulares de la SHCP, SE y SRE se rebelaran contra su Jefa y le dijeran que no opine sobre la reforma judicial, pues su opinión es parcial.

En el Poder Judicial ya ocurrió algo similar. Desconociendo jerarquías, tres Magistrados del Trife propusieron a algunos Ministros de la Suprema Corte no intervenir en la discusión próxima de un asunto relacionado con la reforma judicial.

Los patos tirando a las escopetas. ¡Eso es lo que la 4T ha provocado! No está lejos una revolución.

OSWALDO MENDOZA / CDMX